

La Galerie du Plateau

VOUS PRESENTE...

RUE DU LAC — SOUS COIFFURE GASSER — 3963 CRANS

Charles Menges a ouvert son exposition



CRANS. — Le vernissage de l'exposition du peintre Charles Menges s'est déroulé dans une atmosphère très sympathique. Nombreux étaient les amis du peintre à venir saluer l'ouverture de cette intéressante exposition, présentée à Crans, dans le décor très propice de la Galerie du Plateau. Ce fut un beau vernissage, et l'on peut prévoir l'évident succès de cette exposition, qui attirera, sans doute, les hôtes de la station, ainsi que les connaisseurs du peintre.

Vernissage de l'exposition Charly Menge



CRANS. — C'est au milieu d'amis et connaissances, que l'artiste valaisan bien connu Charles Menge a procédé samedi en fin d'après-midi au vernissage de son exposition qui se déroulera à la galerie du Plateau. Nous avons noté la présence de plusieurs personnalités et d'un nombre imposant de visiteurs qui ont tous apprécié la qualité des œuvres présentées.

Charles Menge avait la peinture dans le sang. Dès son jeune âge, il aspirait en quelque sorte à une carrière de peintre. Après avoir effectué les Beaux-Arts à Genève, l'artiste commença un travail de longue haleine. Ayant épousé une Haut-Valaisanne Charles Menge puisa son inspiration dans ce coin charmant de Bellwald. La « Messe de Minuit » ainsi que la « Vie d'un Village » sont deux œuvres très particu-

lières, mais qui reflètent le sens expressif des pensées de Menge.

Les autres œuvres (personnages, paysans, etc.), démontrent que Charles Menge a trouvé la bonne voie : la libre expression de ses talents naturels.

Cette exposition nous montre enfin un artiste valaisan qui n'a jamais pu prouver sa vraie valeur dans une exposition de ce genre. Les amateurs d'œuvres originales seront certainement nombreux à venir admirer la belle collection présentée par un artiste qui a également effectué la décoration du foyer au Sanatorium valaisan de Montana.

A. C.

NOTRE PHOTO : Charles Menge devant une de ses nombreuses toiles.

SIERRE. — Comme leurs amis du TCS, les membres de l'Automobile-Club de Suisse, section Valais, ont aussi leur traditionnelle soirée annuelle. C'est ainsi que samedi soir, plus de 110 personnes se retrouvaient dans les salons de l'hôtel Terminus, à Sierre, pour passer une soirée qui allait être des plus agréables. Précisons tout de suite que les organisateurs n'avaient rien laissé au hasard afin de satisfaire chacun.

Le premier contact fut très agréable, puisque les participants trinquèrent allégrement au bar monté par une grande marque d'apéritif. Les sujets de conversation étaient nombreux et divertissants. La bonne humeur s'implantait déjà dans une assistance heureuse de passer quelques heures de détente. L'heure du repas officiel sonna bientôt. Dans une salle richement décorée et très bien disposée, les membres de l'ACS ainsi que de nombreux invités purent par la suite apprécier un véritable festin servi dans les meilleures règles de l'art par M. et Mme Oggier et leur personnel. Comme il se doit, le menu était de circonstance. Chaque plat était présenté avec une rare délicatesse, ce qui fit de ce repas une grande réussite.

Avant de donner le feu vert à la danse, M. Gabriel Favre, le dynamique président de la section valaisanne, salua les nombreux invités de la soirée, dont MM. André Bornet, vice-président du Grand Conseil, Marcel Gard, ancien conseiller d'Etat, Pasquinoli, chef de la circulation de la police cantonale, P. Guntern, membre d'honneur, A. Zufferey, etc.

Avec un orchestre entraînant la soirée passa rapidement. L'on s'amusa agréablement en savourant les spécialités du patron. L'ambiance monta d'un ton, lorsqu'éclatèrent bombes et surprises. La soupe à l'oignon permit à chacun de se refaire avant de quitter Sierre.

Une très agréable soirée à l'actif de l'ACS Valais. Une rencontre qui aura démontré l'excellente ambiance qui règne au sein de cet important groupement.

A. C.

BRIGUE — Tous les Técécistes du Haut-Valais savent maintenant que la soirée annuelle de leur groupement régional est synonyme de gaieté, de fraternité et de sains divertissements. Rien d'étonnant donc si de nombreux membres se réservent le droit de pouvoir assister à ce rendez-vous annuel qui s'est déroulé samedi soir à l'hôtel Couronne. Choyés, gâtés par les organisateurs, MM. Hermann Weber, président de la section et Albert Wicht, caissier, les participants se payèrent une bonne tranche aussi bien au sens propre qu'au figuré. Ils furent tout d'abord salués par M. Weber qui se déclara heureux de pouvoir signaler la présence parmi l'assistance de M. Schmid, commandant de la gendarmerie valaisanne et de Madame, M. Henri Varone, vice-président du TCS valaisan, Mlle Groub, secrétaire du groupement, MM. Franzen et Venetz, tous deux conseillers communaux accompagnés de leurs épouses et de la charmante Christine Schmid — fille du commandant — qui, pour l'occasion, subit son « baptême du feu ».

Le programme de la soirée fut vertigineux. Contentons-nous de dire que si l'orchestre traditionnel venu de Renens — fut égal à lui-même, notre conseiller Leandre Schmid se tailla un grand succès dans sa fonction de major de table alors que M. ni Weber doit presque faire d'envie son homonyme de la TV allemande pour la parfaite organisation des différents concours. L'irène Christine s'attira les sympathies du public pour avoir si bien su se dévouer en « hyppie » dans un temps record. Le clou de la soirée fut sans contredit le clown Tonelli de Horgen qui nous fit ses différentes productions — pas de peine à dérider les plus mécontents. M. et Mme Paul Franzen s'attirèrent les compliments des convives pour la parfaite préparation du buffet froid qui fut servi à minuit. Menu encore prolongé par une soupe à l'oignon « derrière les fagots ». Il ne fallait rien de plus pour que chacun se souvienne le meilleur souvenir de cette soirée.

Aide pratique à l'Eglise en Tchécoslovaquie

Certainement vous vous intéressez à la vie de l'Eglise et dans l'esprit de solidarité veuillez lire cette lettre d'un curé catholique de Tchécoslovaquie :

...Cette année nous avons passé de belles fêtes de Noël. Déjà, à 11 h. du soir, mon église de 1.200 places était pleine. De nombreux catholiques, en autos et en autobus, même de loin, accoururent à cette messe: D'après la

beaucoup de prêtres. Aussi au séminaire, l'Etat tchécoslovaque a mis d'accepter un plus grand nombre d'aspirants au sacerdoce. Voilà quelques signes certains d'une meilleure compréhension entre notre Eglise et le parti communiste tchécoslovaque.

Nous commençons à respirer, nous n'avons pas encore les m